



庄原自治振興区だより

QRコードから過去の振興区だよりがご覧になれます。

〒727-0013

庄原市西本町二丁目 17-15

TEL/FAX (0824) 72-3777

E-mail

shobara-ziti@peace.ocn.ne.jp



第16回 区民ウォーキングの集い



10月14日(土)、曇り空でしたが爽やかな秋風が吹く中、上野総合運動公園芝生広場で第16回区民ウォーキングの集いを開催致しました。大人161人、子供40人の201人の参加で、上野池一周コースとグラウンド外周コースに分かれて健康づくりと交流を求めて歩き、全員事故もなく無事完走されました。

閉会式の会場では、子供たちにお菓子の詰め合わせ・綿菓子の無料配布で賑わい、式では恒例となった参加賞タオルに貼り付けられた番号のラッキー賞で一喜一憂、楽しい秋のひと時でした。



令和5年度 全国統一防火標語

「火を消して 不安を消して つなぐ未来」

10月役員会報告

(10月24日) 協議事項等は次の通りです。

(1) 主催事業の取り組みについて

- ① 「第16回区民ウォーキングの集い」 201人参加 天候に恵まれ事故もなく終了した
- ② 「第16回活動報告・作品展」 11月4日(土)・5日(日)に盛会で終了した
- ③ 「のろし祭り」の取り組み

日時・場所 11月23日(木・祝) 美湯ハイツコアハウス敷地内

(2) 令和5年度の重点事業の取り組みについて (高齢者等の安心サポートの推進・自主防災組織の取り組み・地域の歴史文化を継承する取り組み)

(3) 重点事業以外の取り組みについて

- ①花と緑があふれるまちづくり事業
- ②空き家対策に向けた研修会

(4) 市民と語る会の開催について (5) 先進地視察研修会の開催について

第16回区民ウォーキングの集い



秋のクリーンキャンペーン

各自治会、秋のクリーンキャンペーン活動状況を、写真で紹介いたします。



自治会活動紹介

③① 裁判所通り自治会 自治会長 吉田隆則

- ①自治会範囲、世帯数 ホテル比婆荘より戸郷川にかけて 60 世帯
- ②年会費 4,800 円
- ③役員 会長、副会長、会計 各 1 名 監査 2 名
班長 4 名 サロン福祉部、健康推進部、環境衛生部
部長各 1 名
- ④活動 とんど、ラジオ体操（子ども会と共に催）新年会



ドキドキ わくわく みんな一緒に楽しもう！

庄原保育所

令和5年庄原保育所運動会を9月16日と10月7日の2日に分けて開催いたしました。新型コロナウィルス感染症が5類に移行し、4年ぶりに人数制限のない中での開催となり、ご家族の皆さんにも多数ご来場いただきました。今年度は「ドキドキわくわく みんな一緒に楽しもう！」をテーマに日頃楽しんでいる遊びやリズム運動、運動会に向けて新たに挑戦したことを披露し、子どもたちの意欲的に参加する姿を皆さんに見ていただくことができました。また久々に親子競技も行い、お家の方と手を繋いで走ったり、抱っこしてもらったり、親子の嬉しい笑顔と温かな雰囲気が会場中に広がりました。運動会後も余韻を楽しんでいる子どもたち。振り返りを通して、また一つ心も体もステップアップしています。



“いっしょにんめいはかっこいい” 力を合わせて頑張った運動会

庄原幼稚園

コロナ禍が落ち着いて、今年は久しぶりに楽しい思い出を残す機会が増えてきた中、9月30日（土）に子どもたちが楽しみにしていた運動会を開催しました。多くの皆様方に観覧いただくとともに、卒園生や未就園児のみなさんとも一緒に運動会を楽しむことができました。

当日は、保育時間の中で取り組んでいる体操教室をはじめ、子どもたちが日常の活動や遊びを通して経験している多様な動きを競技に取り入れたりリズム表現にしたりして、体を動かすことを楽しんでいる様子や頑張ってきた成果を見ていただきました。

まつ組さんを先頭に、運動会でお家の人にかっこいい姿をいっぱい見てもらいたいと頑張った子どもたちでした。お友だちといっしょに芝生の園庭で楽しく体を動かした思い出いっぱいの運動会になりました。



12月の振興区主催行事予定

2日(土) 子供将棋教室	9:30～
12日(火) 理事・総務企画室合同会議	13:30～
16日(土) 子供将棋教室	9:30～
19日(火) 環境美化・防犯パトロール (川手上・沖・中・下各自治会長)	9:00～
26日(火) 役員会	13:30～
・毎週1回 青少協防犯声かけパトロール	16:30～

◎庄原自治振興区事務所 年末年始休業日
12月29日(金)～1月4日(木)

編集後記

酷暑続きの夏もようやく終わり、いよいよ凌ぎやすい秋本番かと思いきや朝夕は思いの外寒くなり、一気に冬がやって来た感もありますが、山々の木々の彩りも例年よりも遅く、幾分質素なようで、四季の移り変わりをあまり感じなくなり、これも地球温暖化の影響でしょうか。

秋の主行事である「ウォーキングの集い」「活動報告・作品展」についてもコロナ禍以前の規模・対応で開催することができました。また、多くの方の参加があり大いに盛り上げて頂きました。これからも楽しいイベントが多くあります、是非参加し盛り上げていきましょう。

板倉 記